

---

FDP Rheingau-Taunus

## **FDP OESTRICH-WINKEL DANKT BJÖRN SOMMER FÜR SECHS JAHRE VERANTWORTUNG ALS ERSTER STADTRAT**

09.02.2026

---

Mit dem Ende der seiner Amtszeit verabschiedet die Stadtverordnetenversammlung Oestrich-Winkel den Ersten Stadtrat Björn Sommer. Die FDP Oestrich-Winkel würdigt seine Arbeit von 2020 bis 2026 ausdrücklich und bedankt sich für seinen engagierten Einsatz in einer außergewöhnlich herausfordernden Zeit.

Björn Sommer trat sein Amt im Jahr 2020 an – unmittelbar zu Beginn der Corona-Pandemie. In dieser Phase war die Stadtverwaltung mit nie dagewesenen Unsicherheiten konfrontiert. „Gerade in dieser Zeit hat Björn Sommer Verantwortung übernommen, Entscheidungen getroffen und für Stabilität und Handlungsfähigkeit gesorgt“, erklärt **Marius Schäfer, Fraktionsvorsitzender der FDP Oestrich-Winkel**. „Das verdient Anerkennung.“

Besonders hervorzuheben ist die lange Phase, in der Sommer den damaligen Bürgermeister aufgrund dessen krankheitsbedingter Abwesenheit vollständig vertreten hat. Über Monate hinweg lag die operative und politische Führung der Stadt faktisch bei ihm. „Er hat die Stadt in dieser Zeit nicht nur verwaltet, sondern geführt – mit Augenmaß, Verlässlichkeit und einem klaren Verantwortungsbewusstsein gegenüber Verwaltung, Politik und Bürgerschaft“, so Schäfer weiter.

Ein weiteres prägendes Projekt seiner Amtszeit war der Glasfaserausbau. Während viele Kommunen noch mit Planungen rangen, wurde der Ausbau in Oestrich-Winkel frühzeitig angestoßen und strukturiert umgesetzt. „Dass unsere Stadt heute digital deutlich besser aufgestellt ist als viele andere Kommunen, ist auch Ergebnis dieser vorausschauenden Arbeit. Das ist ein echter Standortvorteil für Bürgerinnen und Bürger sowie für die lokale Wirtschaft“, betont die FDP.

Mit Blick auf die angespannten kommunalen Finanzen sieht die FDP Oestrich-Winkel ebenfalls eine klare Tendenz: „Der diese Woche eingebrachte, letzte Haushaltsentwurf von Björn Sommer zeigt – bei aller weiterhin angespannten Lage für Kommunen – vorsichtig positive Entwicklungen. Dass diese Spielräume überhaupt erkennbar sind, ist auch Ausdruck solider Verwaltungsarbeit in den vergangenen Jahren“, so Schäfer.

Die FDP Oestrich-Winkel bedankt sich bei Björn Sommer für sechs Jahre engagierten Dienst an der Stadt und wünscht ihm für seinen weiteren beruflichen und persönlichen Weg alles Gute.

**2020-2026: HAUPTAMTLICHER ERSTER  
STADTRAT IN OESRICH-WINKEL**

**DANKE,  
BJÖRN SOMMER!**

**FDP**

**OE-WI IST,  
WAS ZÄHLT.**

